

Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Watenbüttel - 2023

Wir blicken auf eines der erfolgreichsten Jahre in der 58-jährigen Geschichte der Jugendfeuerwehr Watenbüttel zurück. 2023 - ein Jahr voller Erfolg, Freude und Feuerwehr.

Wie in den Vorjahren fanden unsere Übungsdienste dienstags von 17:30 - 19:30 Uhr statt, zusätzlich wurden Dienste an anderen Wochentagen angesetzt. Während dieser Dienste wurden von jedem Mitglied durchschnittlich 98h feuerwehrtechnische Ausbildung und Wettbewerbs-training sowie 130h allgemeine Jugendarbeit geleistet. Dazu kommen 17 Tage für die nachgeholt Jubiläumsfahrt von 2020 in den Europa Park Rust, eine Bildungsmaßnahme nach Hamburg, ein Sommerferienprogramm sowie ein verlängertes Teambuildingwochenende in Torgau.

Zu Beginn des Jahres fand die alljährliche Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Watenbüttel statt, bei der Max Wittlich und Emil Junge als Jugendsprecher gewählt wurden. Direkt am darauffolgenden Wochenende starteten wir traditionell beim Weihnachtsbaumweitwurf in Melverode und landeten auf den Plätzen 1, 2 und 6. Dabei lässt sich zusätzlich noch hervorheben, dass Max Wittlich und Niclas Loos die Plätze 1 und 3 in der Einzelwertung erreichten. Außerdem stand im ersten Halbjahr wochenlang das Training für den Stadt Wettbewerb auf unserem Dienstplan. Wir trainierten fleißig und belohnten uns als Team am Ende mit dem 2. Platz auf



Bereichsebene und mit dem 3. Platz auf Stadtebene. Dieser grandiose 3. Platz bedeutete, dass wir uns für den Bezirkswettbewerb in Harlingerode qualifizierten. Auch dort stellten wir unser Können und unseren Teamgeist unter Beweis und erreichten den 46. Platz. Diese Qualifikation war etwas Besonderes, da es dies seit über 20 Jahren in Watenbüttel nicht mehr gab.

Hinzukam im ersten Halbjahr noch der Stadt-Orientierungsmarsch in Hondelage, bei dem wir mit drei Gruppen an den Start gingen und die Plätze 1, 22 und 25 erreichten und somit zum vierten Mal in Folge den Sieg mit nach Hause nahmen.

Das zweite Halbjahr begann nicht weniger spannend, als das erste. Zunächst bekamen wir Zuwachs aus unserer Kinderfeuerwehr. Mike Okon, Maxim Decker, Marlon Bauer, Finja Voigt und Giuliana Grau wurden aus der Kinderfeuerwehr übernommen. Als nächstes Highlight folgte das Jubiläum unserer Ortsfeuerwehr. 150 Jahre Ortsfeuerwehr Watenbüttel, ein Jubiläum, was groß gefeiert wurde und bei dem wir uns mit einem selbst gedrehten Film vorstellten. Im August nahmen wir noch an einem weiteren Orientierungsmarsch in Thune zum 50-jährigen Jubiläum der dortigen Jugendfeuerwehr teil und belegten die Plätze 2 und 13. Des Weiteren beteiligten wir uns beim 2. Braunschweiger Pullingevent und zogen ein 7,5t schweres Feuerwehrfahrzeug. Auch hier wurden wir für unseren Teamgeist und unser Engagement mit dem 2. und 4. Platz belohnt.



Neben den feuerwehrtechnischen Diensten und dem Wettbewerbstraining standen auch diverse andere abwechslungsreiche Aktivitäten, wie das gesunde Kochen im Feuerwehrhaus oder der Besuch bei Christoph 30 in Wolfenbüttel, auf dem Dienstplan. Zusätzlich besuchten wir verschiedene Handballspiele des MTV Braunschweig, Basketballspiele der Basketballlöwen und Fußballspiele von Eintracht Braunschweig.



Zum Ende des Jahres stand noch ein weiteres besonderes Ereignis für die Jüngeren an. Es galt die Jugendflamme 1 zu absolvieren, was neun unserer Jüngsten mit Bravour meisterten. Darüber hinaus begleiteten wir im Oktober den Lampionumzug in Watenbüttel und luden im Dezember zu einem Türchen des Lebendigen Adventskalenders in unser Feuerwehrhaus ein.

Zum 31.12.2023 bestand unsere Jugendfeuerwehr, unter der Leitung von Jugendfeuerwehrwart Lars Borchardt und seinem Stellvertreter Stephan Kadereit sowie 5 Betreuern, aus 30 Mitgliedern, die sich aus 9 Mädchen und 21 Jungen zusammensetzten.

Abschließend wollen wir uns bei allen bedanken, die uns, egal in welcher Form, im letzten Jahr tatkräftig unterstützt haben – vielen Dank!

